COMMUNIQUÉ DE PRESSE



UN CHALLENGE SOLIDAIRE POUR LES PLUS DÉFAVORISÉS

L'an dernier, l'ADAPA et Tremplin se sont associés pour un challenge solidaire dont l'objectif était de collecter des textiles pour les plus défavorisés. Suite au succès de l'évènement et à l'élan de soldarité dont ont fait preuve les équipes de l'ADAPA en 2022, le challenge a été renouvelé en ce début d'année.

Les salarié·es de l'ADAPA ont ainsi disposé de deux mois pour déposer des vêtements ou linges de maison au sein des antennes de proximité et du siège social de l'association, pour en faire don à Tremplin.

Ce challenge solidaire présentait un double objectif : renforcer la cohésion d'équipe et les liens entre salariées en se mobilisant pour une association locale; et fédérer de manière concrète les valeurs portées par l'ADAPA : l'entraide et la solidarité.

Résultats : plus de 700 kg de textiles récoltés ! Pour disposer de plus d'informations sur cette collecte, rendez-vous au point presse le 22 mai à 15h30 à Tremplin

623 chemin d'Éternaz 01000 BOURG-EN-BRESSE

En fonction de l'état des textiles récoltés, ces derniers seront revendus au sein des boutiques de Tremplin, donnés directement aux personnes dans le besoin (service d'accueil et d'accompagnement social global des bénéficiaires du RSA orientés par le Conseil Départemental de l'Ain), ou bien recyclés.



À propos de Tremplin

Né en 1987, à Bourg-en-Bresse, Tremplin est une association qui contribue à construire une société plus solidaire et plus équitable où chacun peut trouver sa place et vivre dignement. Dans cet objectif, les équipes de Tremplin s'efforcent de tout mettre en œuvre pour que les personnes accueillies et accompagnées soient actrices de leur destin et autonomes sur les plans humain, social et économique. Tremplin est un opérateur local reconnu dans la valorisation des déchets textiles, labellisé Collecteur par l'éco-organisme Eco-TLC. www.tremplin01.org

À propos de l'ADAPA

L'Association Départementale d'Aide aux Personnes de l'Ain est une association membre du réseau UNA, qui s'adresse aux personnes fragilisées par l'âge, la maladie ou le handicap ayant fait le choix de rester à domicile. Le cœur de métier de l'ADAPA est d'organiser des

services d'aide, d'accompagnement et de soins, de manière régulière et coordonnée, pour permettre au plus grand nombre de continuer de vivre à domicile dans les meilleures conditions possibles.

Des services complémentaires ont été développés par l'association afin de répondre au mieux aux besoins de chacun, en lien avec les acteurs professionnels du territoire : prévention, transport accompagné, alternatives aux domiciles, aide aux proches aidants, portage de repas, transport accompagné, aide à la fonction d'employeur, objets connectés... www.adapa01.fr

Contact presse

Solène Lamôle Assistante communication

Tél.: 04 74 45 67 49

communication@adapa01.com